

Der **Lehrstuhl für Corporate Sustainability** (Prof. Dr. Florian Lüdeke-Freund) an der **ESCP Business School in Berlin**, eine staatlich anerkannte Hochschule, die zu den führenden Business Schools in Europa zählt, sucht:

Studentische Hilfskraft (all genders)

ab **01.05.2026** | 10 Wochstunden | Verfügbarkeit für mind. 6 Monate, Verlängerung möglich | 14,32 €/Stunde

Ihre Aufgaben

Der Aufgabenbereich umfasst die Unterstützung des Lehrstuhls für Corporate Sustainability und des ESCP STAR Centre bei den folgenden Aufgaben:

- Mitwirkung in den Bereichen Forschung, Lehre und Kooperationsprojekten
- Die Übernahme von Recherche- und Analyseaufgaben
- Das Erstellen von Berichten und Präsentationen
- Die Organisation von Veranstaltungen

Ihr Profil

- Eingeschriebene/r Masterstudent/in während der gesamten Dauer der Beschäftigung
- Erfahrung in sozialwissenschaftlicher Forschung ist von Vorteil
- Sicherer Umgang mit MS-Office-Programmen und KI-Research-Tools
- Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift, Deutschkenntnisse sind wünschenswert
- Interesse an den Themen Nachhaltigkeit, nachhaltiges Wirtschaften, Social Business etc.
- Eigeninitiative, Verantwortungsbewusstsein, Engagement und Zuverlässigkeit, Humor

Wir bieten

- Ein sicheres Anstellungsverhältnis in einem internationalen Umfeld mit attraktivem Gehalt
- Spannende und vielfältige Aufgaben in einem internationalen Team mit Möglichkeiten zum mobilen Arbeiten
- Viel Gestaltungsspielraum und Platz für eigene Ideen aufgrund von flachen Hierarchien
- Zuschuss zum Deutschlandticket
- Attraktiver, historischer Standort in Berlin mit der Möglichkeit zu Parkspaziergängen oder Joggen während der Mittagspause

Interessiert?

Wir freuen uns auf Ihre ausführlichen Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, Motivationsschreiben, Zeugnisse). Bitte senden Sie diese über den nachfolgenden Bewerber-Button an:

ESCP Business School, Campus Berlin

Prof. Dr. Florian Lüdeke-Freund
Chair for Corporate Sustainability
Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin
<https://escp.eu/berlin>

JETZT BEWERBEN

www.escp.eu/vacancies-Berlin

Über die ESCP Business School: Die ESCP Business School ist eine internationale Wirtschaftshochschule mit Standorten in 6 europäischen Metropolen. Gegründet in 1819 ist die ESCP die älteste Business School weltweit. Bis heute belegt die Business School regelmäßig Spitzenplatzierungen in den Rankings der Financial Times. Akademische Schwerpunkte der ESCP Berlin sind die Themen Entrepreneurship, Nachhaltigkeit und Digitalisierung.

The **Chair for Corporate Sustainability** (Prof. Dr. Florian Lüdeke-Freund) at **ESCP Business School in Berlin**, a state-recognised and one of the leading business schools in Europe is looking for a:

Student assistant (all genders)

from **01.05.2026** | 10 hours per week | availability for at least 6 months, extension is possible | 14.32 €/hour

Your Responsibilities

The scope of duties includes supporting the Chair for Corporate Sustainability and the ESCP STAR Centre in:

- Assisting in the area of research, teaching, and practical cooperation
- Participating in research and analysis tasks
- Preparing reports and presentations
- Organising Chair events

Your Profile

- Studying within a Master's program for the full duration of the employment
- Experience with social science research is an advantage
- Safe handling of MS Office programs and AI research tools
- Very good knowledge of English, written and spoken, German desirable
- Interest in the fields of sustainability, sustainable and responsible business, social business etc.
- Personal initiative, sense of responsibility, commitment and reliability, humorX

We Offer

- A secure employment relationship in an international environment with an attractive salary
- Exciting and varied tasks in an international team with opportunities for mobile working
- Plenty of creative freedom and space for your own ideas thanks to flat hierarchies
- Subsidy for the Germany ticket
- Attractive, historic location in Berlin with the opportunity to go for walks in the park or jog during your lunch break

Interessiert?

We look forward to receiving your detailed application documents (CV, cover letter, references). Please send these via the application button below to:

ESCP Business School, Campus Berlin

Prof. Dr. Florian Lüdeke-Freund
Chair for Corporate Sustainability
Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin

<https://escp.eu/berlin>

[APPLY NOW](#)

www.escp.eu/vacancies-Berlin

About ESCP Business School: ESCP Business School is an international business school with campuses in six European cities. Founded in 1819, ESCP is the oldest business school in the world. To this day, the business school regularly ranks at the top of the Financial Times rankings. ESCP Berlin's academic focus is on entrepreneurship, sustainability and digitalisation.